

OMBUDSMAN KALSEL: PROGRAM VAKSINASI JANGAN HANYA TERFOKUS DI WILAYAH PERKOTAAN

Jum'at, 13 Agustus 2021 - Maulana Achmadi

Barito Kuala - Program vaksinasi jangan hanya terfokus pada wilayah perkotaan. Hadi Rahman, Kepala Perwakilan Ombudsman Kalimantan Selatan menyampaikan hal tersebut saat melakukan pemantauan pelayanan publik di kantor Kecamatan Anjir Pasar serta Puskesmas Anjir Pasar, Kabupaten Barito Kuala pada Kamis (12/8/2021). Kabupaten Barito Kuala merupakan daerah yang berbatasan dengan Kabupaten Kapuas, Kalimantan Tengah.

"Percepatan vaksinasi juga harus menyentuh hingga ke desa-desa yang berada di perbatasan. Karena tidak sedikit warga desa yang terkonfirmasi Covid-19," ujarnya.

Hadi Rahman menyampaikan bahwa sebagai lembaga negara pengawas pelayanan publik, Ombudsman RI mendukung penuh upaya pemerintah dalam rangka menekan penyebaran Covid-19, termasuk pelayanan vaksinasi. Namun demikian, lanjutnya, Pemerintah Pusat harus mempercepat distribusi vaksin hingga ke seluruh daerah di Kalsel, terutama daerah-daerah yang berbatasan langsung dengan provinsi tetangga.

"Selain itu, dalam rangka percepatan perlu terus memanfaatkan berbagai Fasyankes yang ada, untuk pelaksanaan vaksinasi seperti puskesmas, puskesmas pembantu (Pustu) dan klinik, jadi tidak hanya melalui kegiatan-kegiatan kolaboratif," ujarnya lagi..

Dalam pertemuan tersebut, Hadi Rahman menyampaikan bahwa Ombudsman RI adalah lembaga negara yang memiliki tugas untuk melakukan pengawasan pelayanan publik, baik yang diselenggarakan oleh penyelenggara negara dan pemerintahan, maupun BUMN/BUMD yang dananya bersumber dari APBN/APBD.

"Sesuai dengan tugas dan fungsi Ombudsman, kami melakukan pemantauan pelayanan publik di daerah-daerah perbatasan maupun wilayah Terluar, Terdepan dan Tertinggal. Hal ini tidak lain adalah dalam rangka memastikan pelayanan publik tetap berjalan sebagaimana mestinya dan dalam standar yang sama," jelasnya.

Ia melanjutkan, Ombudsman RI Perwakilan Kalsel ingin melihat secara langsung, apakah perhatian pemerintah daerah sama terhadap daerah-daerah perbatasan. Daerah perbatasan ini, harus diberikan perhatian yang sama, baik dari sisi pelayanan infrastruktur, sosial, pendidikan, administrasi kependudukan maupun kesehatan.

Sekretaris Camat Anjir Pasar, Saderi,Â menyampaikan bahwa saat Pandemi ini pelayanan di Kecamatan tetap berjalan lancar. Ia menyampaikan harapan masyarakat di Kecamatan Anjir Pasar, agar program vaksinasi Covid-19 dipercepat. Mengingat masih banyak warganya yang belum mendapatkan vaksin tahap pertama.

"Masyarakat berharap agar vaksin segera didistribusikan, karena semangat masyarakat untuk divaksin sangat tinggi," harapnya. (SH)